



## ☆ 生活のペースが戻ってきました！！

新学期がスタートして10日。子供たちの学校生活もスムーズにいくようになりました。長い休業生活で乱れてしまった生活のリズムが戻りつつあります。授業に臨む集中力も出てきました。また、新しい生活様式を取り入れた生活にも慣れてきました。休み時間の遊びの工夫、給食の配膳の仕方、もちろん授業の受け方もこれまでと違ったスタイルになっています。

〈授業中〉

- ・自席から離れることは極力避ける。
- ・グループ活動や学び合いは避ける。
- ・音読や歌唱など大きな声を出す場合は、隣との距離を保ち壁や窓に向かって行う。

〈休み時間〉

- ・サッカーやドッジボールなど集団で行う遊びはしない。
- ・2人によるパスやバスケットゴールでのシュートなどボール遊びを工夫する。
- ・遊具を使う前と後には必ず消毒をする。
- ・友達の体は触らない。タッチをする鬼遊びはしない。

〈給食〉

- ・配膳する人は、ビニル手袋をする。
- ・一回配られたものは、すべて廃棄処分する。おかわりはできない。
- ・自席で待ち、間を空けてセルフでおかずを受け取る。片付けも各自で行う。

新しい生活様式を続けている中で、子供たちの遊びにも変化が見られるようになりました。一輪車の練習をする子供が増えてきたこと。1年生も頑張っています。鬼遊びも氷鬼やタッチ鬼ではなくかくれんぼをする姿が見られました。ハンカチ落としならぬ帽子落としなど、それぞれが工夫をしながら楽しい休み時間を過ごしています。

## ☆ 藤友会の皆様から寄贈されました



卒業式・入学式用シュータン



児童会室用机椅子



設置型メールボックス

「藤友会」は、栃本小の歴代PTA会長、副会長の皆様と現PTA会長、副会長の皆様で作られた組織です。昭和57年に発足されました。栃本小の子供たちのために、教育環境の整備の援助をしてくださっています。昨年度は、上記の品物のほか、シュレッダー購入補助、農園苗（サツマイモ、ジャガイモ等）購入、藤棚の整備等をしてくださいました。ありがとうございました。

※ 暑さもあり、子供たちは体力面、精神面共に疲れています。

※ 帰宅後は、十分な睡眠と休養を取るようお願いいたします。“休日は休養日で！！”

子供たちの活動の様子は、栃本小学校ホームページでご覧になれます。日々更新しています。ぜひ、アクセスしてみてください。学校からの連絡事項等もあります。

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/totimoto-e/>

